

## Pelaksanaan program siaran pendidikan kesehatan di Radio Siaran Pemerintah Daerah (RSPD) FM Serang tahun 2008

Lina Marlina, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=122947&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Rendahnya kesadaran masyarakat di bidang kesehatan mengakibatkan banyak sekali persoalan kesehatan yang terjadi seperti tingginya AKI dan AKB, diare, HIV/AIDS dan beberapa penyakit lainnya. Oleh karena itu, masyarakat perlu mendapatkan pengetahuan mengenai kesehatan melalui upaya pendidikan kesehatan. Salah satu strategi untuk menjangkau masyarakat luas dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan, kesadaran dan perilaku kearah yang positif terhadap kesehatan dapat menggunakan media radio.

Radio siaran adalah suatu aspek dari komunikasi. Bagaimana caranya berkomunikasi melalui radio agar menimbulkan hasil yang positif, komunikasi bukan hanya penyampaian pesan atau informasi agar orang lain mengerti, tetapi agar berubah tingkah lakunya. Namun dalam pelaksanaan program siaran radio ini dibutuhkan adanya manajemen yang baik. Seperti Pemberian materi dan metoda siaran harus disesuaikan dengan sasaran.

Berdasarkan kondisi tersebut, penulis tertarik untuk mengetahui proses pelaksanaan penyuluhan kesehatan melalui siaran kesehatan di radio yang terselenggara atas kerjasama antara Dinas Kesehatan Kabupaten Serang dengan Radio Siaran Pemerintah Daerah (RSPD) FM, dengan melihat input, proses dan output pelaksanaan program siaran pendidikan kesehatan di Radio. Desain penelitian yang digunakan dengan penelitian kualitatif dengan menggunakan teknik wawancara mendalam, observasi partisipasi saat pelaksanaan program siaran kesehatan di radio RSPD FM. Dalam pelaksanaannya, radio siaran yang digunakan sebagai media

hendaklah ditangani lebih baik terencana dalam hal metode, materi, waktu, jangkauan dan segmentasi pendengar sehingga siaran kesehatan ini dapat lebih efektif dan efisien. Untuk dapat terselenggaranya upaya kesehatan yang baik, program siaran kesehatan harus ditata dan dikelola dengan sebaik-baiknya. Masih banyak kelemahan yang ditemukan dalam pelaksanaan program siaran kesehatan ini, untuk itu hendaklah dilaksanakan suatu evaluasi yang serius yang dapat dijadikan acuan bagi pelaksanaan program serupa di masa yang akan datang.

Daftar pustaka 23 (tahun 1983 s/d 2007)